

Editorial

doi: 10.35366/108118

El cambio... es hoy

Change... is now

García-Pinto G*

Colegio Mexicano de Ortopedia y Traumatología, A.C.

El secreto del cambio es enfocar toda tu energía, no en luchar contra lo viejo, sino en construir lo nuevo.

Sócrates

Con este pensamiento del gran filósofo griego, quiero comenzar este editorial. La vida está en un constante cambio, esta aseveración se contextualiza desde una perspectiva tanto del tiempo como de la acción; aquellos instantes en que el hombre se limitaba sólo a la contemplación de los fenómenos naturales y sociales han quedado atrás. La acción de contemplar desde la temporalidad es algo perenne... y desde el punto de vista de la acción es un tanto fútil... las metas se consiguen con inspiración y arduo trabajo.

Con este número damos la bienvenida al Dr. Armando Torres como nuevo editor en jefe de nuestra revista *Acta Ortopédica Mexicana*. Estamos muy agradecidos con el Dr. Iván Encalada Díaz por la magnífica labor que desarrolló durante su gestión. El Colegio Mexicano de Ortopedia siempre ha procurado designar en este puesto a una persona que reúna las cualidades de investigador-médico y que se desempeñe como orquestador para coordinar las publicaciones con el fin de proporcionar el mayor potencial a nuestra revista. La experiencia del Dr. Armando Torres Gómez en la dirección de otras revistas, su calidad como escritor de

innumerables artículos y su don de dirección robustecen en su conjunto su designación. Para poder sacar avante esta empresa se ha rodeado de los mejores coeditores, que representan una mezcla de experiencia y entusiasmo, quienes trabajarán arduamente respaldando la labor editorial. A todos ellos les deseo el mayor de los éxitos.

Sin embargo, los cambios no se circunscriben sólo a la infraestructura humana; dentro de los objetivos de la presidencia del presente bienio se encuentran elevar aún más la calidad de la revista, para lograrlo se complementará en un futuro inmediato con una plataforma que sea el instrumento del gestor editorial, la cual facilitará enormemente la recopilación, procesamiento y publicación de los artículos médicos, todo ello propiciado por una interrelación más fructífera y expedita entre el cuerpo editorial y los autores de los trabajos científicos. Esta plataforma será el primer paso para un mejor aprovechamiento del desarrollo tecnológico; con ello, el Colegio Mexicano de Ortopedia tratará de posicionar su órgano de difusión en un plano de dimensiones internacionales, el cual hasta el momento ha sido atractivo para autores hispanoparlantes y en adelante, buscaremos la inclusión de autores de artículos de otras nacionalidades.

El cambio... es hoy.

* Presidente del Colegio Mexicano de Ortopedia. México.

Correspondencia:

Guillermo García-Pinto

E-mail: presidente@smo.edu.mx



Citar como: García-Pinto G. El cambio... es hoy. Acta Ortop Mex. 2022; 36(2): 69. <https://dx.doi.org/10.35366/108118>



www.medigraphic.com/actaortopedia